

**2025.SR.0016**

**Kleine Anfrage: War das riesige Polizeiaufgebot bei der Anti-WEF Demo vom 18. Januar nötig?**

**Fragen**

Der Gemeinderat wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Wieviel Polizist\*innen waren am 18. Januar bei der Anti-WEF Demo im Einsatz?
2. Waren Polizist\*innen aus anderen Kantonen anwesend?
3. Wieviel hat der Polizeieinsatz gekostet?
4. Warum wurde der Tram- und Busverkehr von BernMobil eingestellt, bevor die Demo überhaupt gestartet ist?
5. Wie wurde die Gefahrenlage vor der Demonstration eingeschätzt, und auf welcher Grundlage wurde das Polizeiaufgebot dimensioniert?
6. Gab es spezielle Vorkommnisse oder Informationen, die das Aufgebot in dieser Grösse rechtfertigten?
7. Wie viele Festnahmen oder andere Identitätskontrollen wurden vor, während und nach der Demonstration durchgeführt?
8. Findet der Gemeinderat, dass das riesige Polizeiaufgebot angemessen war?
9. Welche Alternativen zum grossen Polizeiaufgebot wurden geprüft?

**Begründung**

-

Bern, 23. Januar 2025

*Erstunterzeichnende: David Böhner*